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El  entrenador  azulgrana,  Fernando  Estévez,  se  ha
mostrado en rueda de prensa satisfecho tras la victoria
ante el  Eibar,  uno de los equipos más potentes de la
categoría:  “Nos hubiese gustado ganar con menos
sufrimiento  pero  nos  hemos  llevado  los  tres  puntos,
importantes  para  nuestro  objetivo  este  año,  que  es
mantenernos”.

“El Eibar es un equipazo, con grandes cambios como
Vencedor,  que  jugó  en  Primera  División,  Stoichkov,

Corpas  o  el  lateral  consagrado  Ríos  Reina.  Pero  esa
diferencia no se ha visto reflejada en el terreno de juego,
ha sido un tú a tú, hemos competido bien, hemos sido
superiores en el primer tiempo y lo hemos hecho bien en
el segundo”.

Esteve tiene claro que hay que vivir el presente, disfrutar
de la victoria en el  Nuevo Pepico Amat pues son tres
puntos que le acercan al gran objetivo de la estabilidad
en esta categoría tan compleja a la que acaban de llegar.

Fernando Estévez: "Nos hubiese gustado ganar con
menos sufrimiento, pero hemos plantado cara a un
equipazo"
28/08/2023

Estévez se ha mostrado satisfecho tras la victoria | Nando Verdú.
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Florin Andone ha salido a la zona mixta | Nando Verdú.

“Debemos tener  los  pies  en  el  suelo,  nos  queda
mucho para llegar a ser un proyecto consolidado y
con solera en la competición. Ganas, ánimo y trabajo
no van a faltar”, ha asegurado. Además, ha dedicado
“la  victoria  a  Pascual  Pérez,  nuestro  presidente,  que
estaba  desde  las  15  horas  en  el  campo  junto  a  los
trabajadores para que todas las obras estuvieran a punto,
eso  habla  mucho  de  su  implicación”.  Ha  sido  una
dedicación compartida,  pues con emoción también ha

querido resaltar la labor de Miguel Núñez, que se acaba
de  marchar  de  Elda,  “porque  es  un  profesional
mayúsculo”.

Ha admitido que falta algún movimiento en la plantilla
antes del cierre de la temporada de fichajes.

Andone

Por otro lado, Florin Andone ha hablado en zona mixta
tras el encuentro y de su primer gol esta temporada, por
lo  que  se  ha  mostrado  muy  satisfecho:  “Hemos
conseguido  lo  que  buscábamos  que  era  ganar,
siguiendo la racha de la temporada pasada, que es
no perder en casa”. Además, ha destacado la calidad
de la afición.

El  jugador  ha  señalado  que  “hemos  hecho  lo  que
sabemos,  hemos  sido  agresivos,  enchufados  y  hemos
hecho un buen partido. Creo que hemos tenido la actitud
correcta y eso se ha traducido en un buen resultado”. Y
con esas mismas energías asegura que viajarán hasta
Zaragoza el próximo domingo para medirse al equipo
maño.
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